

Wintersporttag auf der Rusel



Im Februar diesen Jahres war endlich wieder ein Wintersporttag möglich. Am 10. Februar starteten die ersten und zweiten Klassen, am 24. Februar die dritte und vierte Jahrgangsstufe in drei Bussen Richtung Rusel. Die Kinder konnten wählen, ob sie lieber eine Schneewanderung machen oder Schlitten fahren wollten. An beiden Tagen war traumhaftes Winterwetter mit strahlendem Sonnenschein. Auch die Schneelage war ideal.



Die Winterwanderer marschierten durch den verschneiten Wald, genossen die Natur und nutzten die Zeit, sich zu unterhalten. In der Sonne genossen sie einen wunderbaren Ausblick bis nach Plattling.



Am Schlittenhang machten die Kinder Schneefiguren und bauten Schneeburgen im Wald. Die Schlittenfahrer wurden für den langen Weg hinauf mit einer langen, rasanten Abfahrt belohnt. Besonderen Spaß machten ihnen die Wettrennen.

